



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

Box 58, 53 Saint Augustine Street
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cell: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Telephone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cell: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : [St. Claude](#) – [Haywood](#) - [Pavillon](#)

Sam. Le 12 fév. 17h00 + Marielle Bruneau – George & Elaine LeFloch

Dim. Le 13 fév. 9h00 H + Denis Dufault – Michel Dufault et famille

Dim. Le 13 fév. 11h00 + Parents défunts – Arthur & Élise Gautron

Lun. Le 14 fév. Messe privée + Fidèles défunts – Abbé Peter

Mar. Le 15 fév. 9h00 + Roland Rouire – offrandes aux funérailles

Mer. Le 16 fév. 9h00 + Isabelle Oliviero – offrandes aux funérailles

Jeu. Le 17 fév. 14h30 + Adoration eucharistique et réconciliation

Messe 15h30 + Jérôme Oliviero – Lisa & Tyler St. James & famille

Ven. Le 18 fév. 9h00 H + Adoration eucharistique et réconciliation

Messe 10h00 + Marie-Rose deRocquigny – offrandes aux funérailles

Sam. Le 19 fév. 17h00 + Marielle Bruneau – Gary & Roseline Green

Dim. Le 20 fév. 9h00 H + Intention spéciale – Cécile & Albert Furet

Dim. Le 20 fév. 11h00 + Henri Jobin – Gisèle Jobin & famille

Ministères: 13 février

Lecteurs: Simone Lambert

Compteurs: Maurice & prtnr.

20 janvier

Annette Bernard

Eugene & prtnr.

27 février

Judith Robidoux

Denise & prtnr.

Part-à-Dieu : le 6 fév. - 265,00\$ (11) + 5,00\$ libre + 20,00\$ (1-DD) = **290,00\$**

Mission au Canada : le 6 fév. – **70,00\$** (5)

Lampe du sanctuaire : semaine du 13 février – Marie-Rose Antoine

« L'Eucharistie est le secret de ma journée. Elle donne force et sens à toutes mes activités de service à l'Église et au monde. »

Pape Saint Jean Paul II

6^e dimanche du temps ordinaire C – le 13 février 2022

Intention de prière pour le mois de février 2022

Pour les femmes religieuses et consacrées – Prions pour les religieuses et les consacrées, en les remerciant pour leur mission et leur courage, afin qu'elles continuent à trouver de nouvelles réponses aux défis de notre temps.

Prions : - Pour notre pasteur, l'abbé Peter dans son ministère.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la pandémie.

La vie paroissiale :

+ **Rencontre du CPP** : le mercredi 16 février à 16h30 en la sacristie de St. Claude.

+ **Reçu d'impôts** : Veuillez passer prendre votre reçu d'impôts sur la table arrière. Après cette semaine les ceux qui restent seront mis à la poste.

+ COVID-19

Nouvelles restrictions en vigueur du 8 au 22 février 2022

De nouvelles restrictions sont désormais en vigueur. Tenus à l'intérieur, les services religieux sont limités à 25 % de la capacité habituelle des lieux ou 250 personnes, selon le nombre qui est le moins élevé. Les cohortes ne sont plus requises, ou permises.

Vous n'avez plus besoin de réserver votre présence à la messe. Mais, conformément aux ordonnances de santé publique, nous demandons que, les paroissiens de Saint-Claude et Saint-Denis, soient priés de continuer de **porter un masque, garder la distanciation physique et les mesures de sécurité** lorsque vous assistez aux célébrations liturgiques dans nos églises. Nous le faisons pour le bien de tous !

Merci pour votre compréhension et vos sacrifices ! Que le Seigneur vous bénisse et vous garde toujours dans son amour!

Abbé Peter Le



* Le 13 février 2022 – 6^e dimanche du Temps ordinaire

« Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom... à cause du Fils de l'homme. » (Luc 6, 22)

Nous nous sommes tous retrouvés dans des situations où quelqu'un a fait un commentaire négatif ou s'est moqué de Dieu ou de notre foi catholique. Comment avez-vous réagi? Avez-vous gardé le silence ou fait semblant de suivre la foule pour ne pas créer de discorde, juste pour vous sentir mal par après? Sachez que Dieu est avec vous en tout temps; l'Esprit Saint vous prêtera les bons mots. Priez pour la force et le courage de proclamer notre foi aux autres, surtout dans de circonstances inconfortables.

* Réflexions sur le mariage

Songez à adopter un mode de vie en dessous de vos moyens. Il y a beaucoup de personnes dans le monde qui n'ont pas le choix. Même si vous accumulez toujours le nécessaire pour votre foyer, avez-vous quelque chose que vous pourrez donner cette semaine? Cela vous rendrait plus riche.



* Pour une Église synodale : communion, participation et mission

Comme vous l'avez certainement entendu, le Pape François demande à l'Église de prendre le temps de réfléchir à comment nous vivons la synodalité. L'idée de ce synode est de vivre une expérience commune d'écoute mutuelle et de partage courageux. Avec l'Esprit-Saint et les gens qui nous entourent, nous sommes appelés à prendre un temps pour dialoguer. Chaque diocèse va

soumettre une synthèse des conversations qui ont eu lieu, pour nourrir les conversations qui auront lieu en octobre 2023 lors du prochain Synode des évêques. Les ressources nécessaires pour commencer ce parcours se trouvent au [site Web](#). Nous vous demandons de nous soumettre un résumé de vos conversations d'ici le 29 avril 2022.



* RÉSERVEZ LA DATE!!! Journée mondiale de la jeunesse 2023

Nous invitons les jeunes (18+ d'ici août 2023) qui sont intéressés à participer à la Journée mondiale de la jeunesse 2023 à remplir notre formulaire de déclaration d'intérêt ! Cela aidera le bureau de la jeunesse et des jeunes adultes de l'archidiocèse de Saint-Boniface et de Winnipeg à planifier l'envoi de

délégués à Lisbonne, au Portugal !

Remplissez le formulaire ici : <https://bit.ly/WYDInterestForm>

Qu'est-ce que la Journée mondiale de la jeunesse ?

Initiée par le Pape Saint Jean Paul II, la Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ) est une célébration et un rassemblement de jeunes qui a lieu tous les trois ans dans un pays différent. Avec le Pape, de nombreux jeunes catholiques du monde entier font l'expérience du Christ, de l'universalité de l'Église et approfondissent leur foi.

☺ DIEU CRÉE L'HOMME ET LA FEMME

Dieu et Adam se promenaient dans le jardin d'Eden, discutant de diverses choses. À un moment donné, Adam dit: "Wow, mon Dieu, tu as créé Eve terriblement belle, juste incroyablement belle!" Parla le Seigneur: "Oui, mon fils, c'est pour que tu l'aimes très, très profondément." Après un bref instant, Adam a commenté avec hésitation: "Mais Seigneur, tu as créé Eve pas trop intelligente." "Ah, oui," dit Dieu, "c'est pour qu'elle t'aime très, très profondément."

6^e dimanche du temps ordinaire C - le 13 février 2022

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS POUR LA XXX^{ème} JOURNÉE MONDIALE DU MALADE

11 février 2022

« Soyez miséricordieux, comme votre père est miséricordieux » (Lc 6, 36).
Se tenir à côté de celui qui souffre sur le chemin de la charité



... "Je voudrais rappeler qu'être proche des malades et leur offrir un accompagnement pastoral n'est pas seulement la tâche réservée à quelques ministres spécifiquement dévoués à cela. Visiter les malades est une invitation que le Christ adresse à tous ses disciples. Combien de malades et de personnes âgées vivent chez eux et attendent une visite ! Le ministère de la consolation est un devoir de tout baptisé, en se souvenant de la parole de Jésus : « J'étais malade et vous m'avez visité » (Mt 25, 36).

Chers frères et sœurs, à l'intercession de Marie, santé des malades, je confie tous les malades et leurs familles. Unis au Christ, qui porte sur lui la douleur du monde, puissent-ils trouver sens, consolation et confiance. Je prie pour tous les personnels de santé afin que, riches en miséricorde, ils offrent aux patients, en plus des soins adaptés, leur proximité fraternelle."

À tous, je donne de tout cœur la Bénédiction apostolique.

Rome, Saint-Jean-de-Latran, 10 décembre 2021, mémoire de Notre Dame de Lorette.

François

(Source: https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/sick/documents/20211210_30-giornata-malato.html)